

MIGUEL URIARTE CÁMARA

Javier Nava



Campeones de Gipuzkoa 1973.

Este año OARSO sale de nuevo a la calle pero nos falta una firma con la que, en los últimos años, estábamos acostumbrados a contar. Nos referimos a Miguel o Mikel, pues por ambos nombres era conocido dependiendo del ámbito y el momento, nuestro amigo Miguel Uriarte Cámara.

Miguel nació allá por el año 1942 en Pasajes de San Juan, estando vinculado por lazos familiares a la localidad a través del conocido restaurante "Casa Cámara".

Comenzó hace más de 30 años a practicar el atletismo en la disciplina del

fondo medio fondo, en las pistas de la Central térmica de Pasajes, pasando enseguida al "Atlético San Sebastián", su Club de siempre.

De su carrera deportiva no hay que destacar grandes marcas pero sí cabe decir que era un gran atleta de Club, siempre dispuesto a competir para el equipo con el fin de sumar los puntos necesarios para conseguir una buena clasificación. Después de dejar el atletismo de competición siguió practicando de forma constante, participando en el "Maratón" de San Sebastián, en numerosas "Behobias", carreras entre amigos (5000 de Tolosa en junio con comida incluida, etc..).

Formó parte de la Directiva de la sección de Atletismo del "Atlético de San Sebastián" desde el año 1975, siguiendo en estas labores toda su vida, siendo igualmente vocal de la Junta directiva del Club, desde 1993 hasta el día de su fallecimiento, así como vicepresidente de la "Federación Atlética Guipuzcoana" desde 1996, presidente de la sección de Atletismo del "Atlético" desde 1996, organizador de cross beach del "Atlético" hasta la desaparición de la prueba; colaborador en la organización de la Copa del Mundo de Maratón, del Campeonato de Europa Junior, de



XXIII Behobia-San Sebastián.





Al fondo, con gafas, Mikel Uriarte en la "Vuelta a Navarra" (19 de diciembre de 1998).

los campeonatos de España de atletismo en pista cubierta y al aire libre; y colaborador igualmente del Gran Premio de Atletismo en pista cubierta "Ciudad de San Sebastián", etc.

Fue galardonado en la "Gala del Deporte Guipuzcoano 2001" organizada por la Excma. Diputación Foral en el Kursaal con el premio "A toda una vida dedicada al deporte".

Mikel llevó a cabo estudios de Perito y entró a trabajar en la empresa SALVA (la de los hornos de pan), donde continuó todo el tiempo hasta que, en el año 2001, y antes de marchar a una travesía de una semana por los Pirineos, en el mes de agosto, se sometió a unos análisis que le impidieron realizarla, al detectarle una grave enfermedad que, posteriormente, le llevaría a un fatal desenlace el 3 de noviembre de 2001.

Desde estas páginas queremos, todos sus amigos y compañeros de caminatas en las largas marchas de Urdaburu, dedicarle un emocionado recuerdo.



Euskadiko txapelketak 1987.